



## Municipalité de Clarenceville

### AVIS PUBLIC

#### ADOPTION DU RÈGLEMENT 2025-677

**Règlement décrétant une dépense de 13 953 000\$ et un emprunt de 4 138 000 \$ pour des travaux de conduite d'amenée et réseau de distribution d'eau potable du secteur village.**

AVIS est, par les présentes, donné par la soussignée directrice générale de la Municipalité.

QUE, lors de la séance extraordinaire du 12 août 2025 du conseil de la municipalité de Clarenceville, le conseil de cette municipalité a adopté le règlement numéro 2025-677.

QUE ce règlement entrera en vigueur conformément à la loi.

Donné à Clarenceville, ce 14<sup>ème</sup> jour du mois d'août 2025.

Sonia Côté  
Directrice générale

---

#### CERTIFICAT DE PUBLICATION (Articles 335 et 346 du Code municipal)

Je soussignée, Sonia Côté, directrice générale, certifie par la présente avoir affiché cet avis en plaçant un (1) exemplaire dans les lieux désignés par le conseil entre 9 h et 16 h, à savoir sur le tableau d'affichage à l'extérieur de l'hôtel de ville, sur le tableau d'affichage à l'intérieur du bureau de poste et sur le site Web de la municipalité, le 14 août 2025.

EN FOI DE QUOI, je donne le présent certificat ce 14<sup>e</sup> jour d'août 2025.

Sonia Côté  
Directrice générale

---

#### PUBLIC NOTICE

##### ADOPTION OF BYLAW 2025-677

**Bylaw authorization an expenditure of \$13,953,000 and a loan of \$4,138,00 for work on the water supply pipeline and drinking water distribution network in the village sector**

NOTICE is hereby given by the undersigned General Manager of the Municipality.

THAT, at the special meeting of the Clarenceville Municipal Council held on August 12, 2025, the Council of this municipality adopted Bylaw No. 2025-677.

THAT, this Bylaw shall come into force in accordance with the law.

Given at Clarenceville, this 14<sup>th</sup> day of August 2025.

Sonia Côté  
General Manager

---

#### PUBLICATION CERTIFICATE (Articles 335 and 346 of the Municipal Code)

I, Sonia Côté, General Manager, hereby certify under oath that I have posted this notice by displaying one (1) copy in the places designated by Council between 9:00 a.m. and 4:00 p.m., namely on the bulletin board outside City Hall, the interior bulletin board at the post office, and on the municipality's website on the 14<sup>th</sup> day of August 2025.

IN WITNESS WHEREOF, I give this certificate this 14<sup>th</sup> day of August 2025.

Sonia Côté  
General Manager